



“Yo no me titulé porque eso era un fraude, soy autodidacta por congruencia”, dice Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, rechazó emitir una opinión sobre el caso de plagio de la ministra Yasmín Esquivel porque, “por convicción”, decidió no titularse.

En conferencia de prensa, y ante la pregunta de un reportero sobre el plagio de la ministra Esquivel, Mier aclaró: “No puedo emitir una opinión porque jurídicamente hay leyes que son injustas”.



“Tomé una decisión, por consistencia y congruencia, que no la recomiendo, pero yo decidí no titularme, porque consideraba que era un fraude, a lo que yo creo, a lo que yo pienso, en ese momento porque era de acuerdo con lo que ya había estudiado”, afirmó.

Mier Velazco, también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), quien en sus datos curriculares dice tener una licenciatura en Administración de Empresas, recordó que “estudiaba en escuela privada, y me lo cuestioné y entonces mis lecturas de la preparatoria de (Mijail) Bakunin y demás autores, me dijeron que tenía que ser congruente”.

“Me iba a titular, iba a hacer un examen, cuando me habían cambiado cinco veces los programas y aparecían materias que yo nunca había estudiado porque se modificaban los programas, y todo lo que yo había visto en Sociología, en Derecho, en Estadística, no estaban contemplados ahí”, destacó.

El líder de Morena en San Lázaro mencionó que cuando acudía a clubes anarquistas, “y terminaba mis estudios formales y preparaba mi proyecto de tesis sobre ‘Diseño de objetivos de aprendizaje’, y estudiaba Administración, y empecé a trabajar muy joven”.

“Aprendí con grandes pedagogos como Paulo Freire que el proceso de enseñanza en nuestro país era vertical, que la reforma educativa de 1976 provocó una educación bancaria, que apegarnos a la escuela norteamericana preparando a los cuadros directivos para ocupar puestos directivos y de elección popular en la conducción del país, había provocado la renuncia a cuestionarnos y aprender la realidad”, apuntó.

<https://latinus.us/2023/01/24/yo-no-me-titule-porque-eso-era-fraude-soy-autodidacta-congruencia-dice-ignacio-mier-coordinador-diputados-morena/>